



*原稿送り先 大牟田市不知火町2
三池炭鉱主婦会
原万田、四山等の組合員、主婦会
員の公判斗争を行なわれ、判決言
渡しがありました。
超満員の傍聴席の片隅で、裁判
官の言葉を一言残さず聞きながらす
まいで、金神経を耳に集めていた
が、私たちの威圧に恐れたのか?
渡しがありました。

一体となつて 政策転換斗争を 第十一回中央幹事会終る

日本炭婦協第十一回中央幹事会は十一月十日から三日間、炭労会館でひらかれた。来る五月にひらかれてから半年、その間情勢は大きく変り、炭労は組織の命運をかけて政転斗争を斗っています。こうこう情勢の中で炭婦協も、炭労の政転斗争をどう支え理解していくか、物価上昇、高校全入の問題など当面する困難な斗争の山積する中でひらかされました。

地方経過報告

地方経過報告の中では、政転斗争を中心とし、組織強化のための学習会や民主教育を守るために他団体との交流、平和運動についての活動などが取組などほとんど同じ運動が進みられ、炭婦協としてはじめにも统一した姿がみられました。

とくに北海道から「十勝太の米海軍ロラン」の事務基地反対斗争が、北海道教育委員会主催の婦人大会の中で強引に北方領土返還の決議をさせようとする動きに反対し、事前にハボマイ漁村婦人と譲談し、コンペ採取など生活権の問題の理解を深め、来年の地方選舉に利用しようとしている保守党の動きに対決して斗争をつけていた」と報告がされました。

また、長崎地方の飯野支部から、退職者も借金が増え飯野の生協まで破産したことが報告されました。地域で行動。情宣をつづいて審議事項では、炭労の政転斗争については動員送りや、地域情宣をさして、全国が強くすめる。

・公兵料金値上げ反対運動、消費者米価値上げ反対運動、高校全人民主教育をする会など地域で他団体と統一行動を起しての



十周年で茶話会 大谷紹綱の仲間も入り盛会

中央幹事会第一回目の十日は、三池では主名公判で多くの主婦たちに判決があつた日です。判決内容を知った幹事会では、早速つきましては権力機構であることをバクロした裁判所に対して、激しい憤りを感じています。

十八名無罪、四名の一部無罪を勝ちとったことに心からお祝いの言葉をおくります。

なお、その他の有罪判決に対しても権力機構であることをバクロした裁判所に対して、激しい憤りを感じています。

十八名のマザイをかぢりひとと検査控訴をハネ返ししたことでも一層團結を強めの斗争をすすめられようと思いますが、金員ム

力、特別弁護人や法対部のひ苦勞だまだ私たちの団結、努力が足り性がないからマザイでなく、分裂ムザイをかぢれなかつたのは、ましこはなくつたから有罪、違法

玉名判決を傍聴して

若葉分会 猿渡ハギエ

必要はないでよろしか。

ムザイの差別をつけることを考えて、同一行動に対して有罪

としないでよろしか。

ムザイの人を問はず、今まで頑張ったのでしょか。

お互が慰め合い話し合いをするのも思いますが、有罪の人、ムザイの人をかぢりひとと同様に有罪となりました。私たちと一緒に頑張りましょうね

お世話様でございました。

お世話様でございました。私たちと一緒に頑張りましょうね

お世話様でございました。

お世話様でございました。

悔ひない斗争を

多島会長挨拶

各山元にさ

まざまな困難な問題をかかえて、全国が

へり集つて下さった幹事の皆さまへ

さまざまに苦労さまです。

いま炭婦協は重大な時期に

主婦会日誌

11月17日 九州活動者会議傍聴及び歓迎演芸
19日 原水爆禁止協議会大牟田市幹事会、総評主婦の会熊本県役員と熊本労金との懇談会(熊本市で)
20日 内転者全員集合、本部会議、福岡一部公判傍聴(22日まで)
21日 支部長会議
22日 中央執行委員会、大牟田大労金と主婦会役員座談会
牟田市母親連絡協議会
23日 大牟田革商連と組合厚生部、主婦会生活部長と懇談会(9月24日、炭労で)
24日 福炭婦協評議員会(9月26日)、大牟田市総合婦人会
27日 政転斗争大牟田地区座り込み及び激励行動(28日迄)
28日 婦人、主婦による対自治体行動(30名福岡県庁)
29日 大牟田市母親連絡協議会
30日 主婦会員裁判判決確定者との意志統一激励座談会
12月1日 転場激励(各支部毎)

座り込み探訪記

四山富永一枝

十一月十七日、政転斗争現地座り込みに対する激励團の方々に感想を聽くため、三川支部浜田組織部長と探訪しました。

十一月十七日、政転斗争現地座り込みに対する激励團の方々に感想を聽くため、三川支部浜田組織部長と探訪しました。

十一時過ぎ、三川支部の主婦三十名と一緒に、大牟田駅前と采町の二カ所の座り込みを激励して回り

ました。この日空は青く晴れ、太陽は暖かでしたが、冷たい風がピューと吹き抜ける日でした。けれども激励する人も激励される人も決意は同じ、何をばたくても意

志は通じているのです。

映画「三池」が入賞

映画「三池」が入賞

多額のカンパもなければ、られないが、炭婦協としては悔いのない斗争をすすめてゆきたいと思います。

政転を消化するためには、組織労働者は、「何のために座り込みをしているのかどうか」と関心を向けておられたのは、何といつても転斗争の意義が、一般の方々にも理解されはじめているのを語つておられたのか、そう感じて私たちの探訪を終りました。

座り込みをすることで、市民に「何のために座り込みをしているのかどうか」と関心を向かせることで、失敗切り、物価値上げなどに抗議し、高校生などいふんな要素をかぢるため

といつておられました。座り込みの中には、組織労働者はかりでなく、母連協からも参加しているのではないかと思う。

十一時過ぎ、三川支部の主婦三十名と一緒に、大牟田駅前と采町の二カ所の座り込みを激励して回り

ました。この日空は青く晴れ、太陽は暖かでしたが、冷たい風がピューと吹き抜ける日でした。けれども激励する人も激励される人も決意は同じ、何をばたくても意

志は通じているのです。

Aさん 私はいつも晴ればれとおり、晴天です。だから憎めばれると、心から憎めます。それをそのままにして、一部の人だけ逮捕したら、まるでいつづけるのです。

Bさん 私は内転に行っていました。このよみは激励にはまつていなかったかも知れません。

しかし資本主義国家の権力者と行動したこと一部の人のみ有罪されたと思います。それをそのままにして、一部の人だけ逮捕したら、まるでいつづけるのです。